

Canto a San Josemaría

"Gracias, San Josemaría, mensajero del amor y la alegría", canta el estribillo de la canción que entonan entusiastas los niños del nido Torrecillas.

21/10/2008

Canto a San Josemaría

En el nido Torrecillas, una de las habilidades que se procura desarrollar en los niños es la música y el canto. Desde muy pequeños

algunos de ellos destacan más por poseer habilidades innatas para ese arte. Otros van aprendiendo a modular la voz y sensibilizar el oído.

El proyecto educativo del nido destaca la formación en valores. Qué mejor que a través de canciones especialmente preparadas se les vaya ilustrando en la práctica de las virtudes.

El ejercicio de las virtudes requiere de modelos y los santos son personajes muy apropiados para ello. Por eso decidieron componer una canción que estuviese inspirada en San Josemaría a quienes muchos padres y profesores le tienen devoción.

La profesora de música Mónica Roca Rey nos explica que para la letra de la canción, se inspiró en el libro “Historia de un Sí”. Cuenta que vio muy fácil componerla “porque eran cosas en las que todos los niños se

sienten identificados, como es rezar, tratar a su ángel de la guarda, saber servir a los demás y querer a la Virgen".

Todos los años alrededor de la fiesta de San Josemaría o su aniversario de canonización, aprovechan la oportunidad para aprender del ejemplo de este santo de lo ordinario y la canción es de lo más solicitado. Resulta sorprendente la forma cómo los niños aprovechan la canción para identificarse con algunos episodios de la vida de San Josemaría.

El nido Torrecillas, ubicado en el distrito de Surco, en Lima, tiene 155 alumnos entre un año y medio y cuatro años. Es parte del proyecto educativo de COFAM, que también incluye a los colegios Alpamayo y Salcantay.

La directora María Paz Figari, nos comenta que "*las vidas de los santos son ejemplos maravillosos donde los*

niños aprenden esos valores en lo ordinario, en lo pequeño y sencillo. Los santos han sido personas normales, niños también como nosotros ".

CANTO PARA SAN JOSEMARÍA

Cuando yo me pongo a rezar
le hablo a mi amigo Jesús
y todas mis cosas le puedo contar.

Eso me lo enseñaste tú.

Tú fuiste un niño como yo.

Tu ángel guardián te cuidó.

Relojerico él se llamó,

y le hablaba a tu corazón.

Lo escuchabas con emoción.

Coro

Por eso gracias, san Josemaría,

mensajero del amor y la alegría.

Ilumina siempre mi caminar
porque al cielo quiero llegar (bis).

Enséñame a ser como tú,
un borriquito de Dios,
un instrumento de carga y de paz,
siempre sirviendo a los demás.

Que pueda tener como tú
detalles sencillos de amor,
amar a María con devoción,
y pedirle con ilusión
que me guarde en su corazón.

